

# LE SOCIALISME

## *Causerie et infos en bref.*

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

### **Le 14 novembre 2024**

Une fois que vous l'avez lu et s'il vous convient, au lieu de renvoyer complété le bulletin de soutien au courant politique *Le Socialisme*, plus simple, quand vous envoyez votre mail, vous fournissez les renseignements demandés dans ce bulletin, pas besoin de l'imprimer, de le scanner et de le reformater.

---

**Comme quoi je ne suis pas le seul à être parvenu à cette conclusion, des illusions en moins toutefois.**

### **Les contradictions fondamentales de l'Occident qui s'accroissent par Alastair Crooke**

L'Occident n'a pas la puissance financière nécessaire à la poursuite de la primauté mondiale – si tant est qu'il ne l'ait jamais eue.

Extrait.

Dans une interview récente, le professeur Richard Wolff affirme que l'Occident dans son ensemble est en grande difficulté financière, précisément en raison de ces dépenses publiques effrénées :

*«Pour la première fois, il y a quelques années, les détenteurs d'obligations n'ont pas voulu continuer à financer les déficits de la Grande-Bretagne, et [le gouvernement britannique a été éjecté]. M. Macron s'engage maintenant sur la même voie. Les détenteurs d'obligations ont fait savoir aux Français qu'ils n'allaient pas continuer à financer leur dette nationale.*

*Voici comment cela se passe. Les détenteurs d'obligations disent aux Français qu'ils doivent réduire leurs dépenses... Les détenteurs d'obligations disent qu'ils doivent cesser de creuser les déficits. Et, comme le savent tous les étudiants de premier cycle, le moyen de réduire les déficits pourrait être de diminuer les dépenses. Mais il existe une autre solution : Cela s'appelle taxer. Et cela s'appelle taxer les entreprises et les riches parce que les autres n'ont plus rien à taxer – vous avez fait tout ce que vous pouviez faire [avec les impôts sur les citoyens français ordinaires].*

*[Cependant], taxer les entreprises et les riches... d'une manière ou d'une autre, n'est pas seulement «irréalisable», mais ne peut pas être discuté. Cela ne peut pas être mis sur la table : Rien. (ou quelque chose de si minuscule qu'il ne résoudra jamais le problème du déficit). Nous avons maintenant trop de dettes. Et il s'avère que le gouvernement, comme le gouvernement américain, est confronté aux prochaines années où il devra dépenser autant pour le service de la dette que pour la défense. Et cela ne laisse pas grand-chose pour les autres. Et tout le monde dit : non, non, non, non, non, non.*

*Et maintenant, les détenteurs d'obligations s'inquiètent, car l'un des moyens de résoudre ce problème serait de cesser de payer les détenteurs d'obligations, ce qui, bien sûr, ne doit jamais se produire. Il y a donc deux absurdités. On ne peut pas arrêter de payer les détenteurs d'obligations (alors que, bien sûr, on peut le faire, mais avec des conséquences désastreuses). Et vous ne pouvez pas taxer les entreprises et les riches. Et, bien sûr, on peut le faire. Je pense que nous arrivons à un point où ces contradictions se sont accumulées. Il n'est pas nécessaire d'être hégélien ou marxiste pour comprendre que ces contradictions qui s'accumulent sont très profondes, très importantes et très fondamentales. »*

Ils nous disent que, d'une part, le monde n'accepte pas la vision occidentale comme étant d'application universelle et que, d'autre part, l'Occident n'a pas la puissance financière nécessaire pour poursuivre la primauté mondiale – si tant est qu'il ne l'ait jamais eue : Zugzwang.

Pour lire l'article en entier :

<https://reseauinternational.net/les-contradictions-fondamentales-de-loccident-qui-saccumulent/>

J-C – J'ignore s' « il n'est pas nécessaire d'être hégélien ou marxiste pour comprendre que ces contradictions qui s'accumulent sont très profondes », ce que je sais en revanche, c'est qu'il va bien falloir qu'elles éclatent d'une manière ou d'une autre, soit que le capitalisme entrera en putréfaction et finira par s'autodétruire entraînant avec lui l'humanité, soit il cèdera la place au socialisme...

Le capitalisme aurait déjà pu disparaître de la surface de la Terre, il le pourrait encore si on voulait s'en donner la peine, ce dont nous sommes incapables malheureusement, nous sommes trop cons ou prétentieux, hélas ! Le mouvement ouvrier est hors d'état pour conduire à bien cette mission, il doit être refondé. Alors en attendant le capitalisme disposera d'un dernier répit avec le développement économique d'un grand nombre de pays en Afrique, en Asie et en Amérique du Sud restés à la traîne, pays qui disposent d'importantes richesses en matières premières que les grandes puissances convoitent avidement, alors seulement on pourra déclarer que la mondialisation du capitalisme est achevée.

Dites-donc, cela va prendre encore un certain temps. C'est possible, c'est même probable. Super, plus besoin d'essayer de se justifier, pour un grand nombre ce sera un bon prétexte pour s'accommoder du capitalisme ou balancer le socialisme, certains impatients avaient déjà franchi le pas sans attendre depuis le début des années 90 ou même 80, quand la chute de l'URSS était annoncée, les socialistes d'hier pouvaient pousser un cri de soulagement : Ouf, le communisme, c'est fini ! Tandis que les maoïstes qui lorgneront vers l'économie de marché, rejoindront l'OMC 11 ans plus tard pour contribuer à la survie du capitalisme mondial.

Tout n'est pas perdu pour autant, heureusement que le capitalisme fait bien les choses, il a même pensé à signer son acte de décès de son vivant, mais il ne l'a pas daté ! Pas de bol, décidément !

Une fois le vieux capitalisme occidental réduit à la faillite, cela se déroule sous nos yeux, rejoint à l'étape suivante par les nouvelles puissances émergentes, c'est pour bientôt, et pour finir viendra le tour des derniers arrivants s'étant amarrés au radeau surchargé promis au naufrage des Brics, à ce moment-là l'embarcation craquera de partout et sombrera avec toute sa cargaison, dont nous, si nous ne sommes pas en mesure de changer d'embarcation à temps, inutile de savoir nager, car si un tel scénario se produisait, nous serions emportés avec lui.

A force de laisser passer les occasions qui se présentent à nous pour liquider le capitalisme, en effet, nous pourrions finir par couler avec lui, et le socialisme demeurerait une merveilleuse utopie, tout

est possible, le meilleur comme le pire. Entre nous, le pire, c'est de refuser de croire au meilleur, c'est une conduite suicidaire, et bien, il y en a qui préfèrent encore cela que d'avouer qu'ils s'étaient trompés, allez savoir où va se nicher l'amour-propre !

---

## **Palestine is forever !**

### **"Israël is forever" : des milliers de manifestants à Paris pour dénoncer le gala - France 24 14 novembre 2024**

Le gala "Israël is forever", événement de soutien à ce pays organisé par des personnalités franco-israéliennes d'extrême droite, devait se tenir mercredi soir à Paris. Près de 3 000 personnes, selon la police, ont manifesté dans la capitale pour dénoncer cet événement.

Des milliers de personnes ont manifesté, mercredi 13 novembre, à Paris contre un gala de soutien à Israël controversé, qui se tenait dans la soirée dans un lieu secret de la capitale française, à la veille d'un match de football France-Israël jugé à très haut risque.

La tenue d'"Israël is Forever", organisé par des personnalités franco-israéliennes d'extrême droite, a suscité un tollé en raison de la participation du ministre des Finances israélien Bezalel Smotrich, connu pour ses positions extrémistes.

Celui-ci devait initialement faire le déplacement en personne avant que son porte-parole évoque finalement une prise de parole à distance, sans tempérer l'ire des associations propalestiniennes, syndicats et partis de gauche français pour lesquels il incarne "la figure du sionisme religieux le plus fanatique" mais aussi le "racisme et (la) haine".

Outre les slogans contre Bezalel Smotrich, les manifestants ont protesté plus généralement contre la politique menée par le gouvernement israélien à Gaza et en Cisjordanie occupée. France 24 14 novembre 2024

---

### **Bezalel Smotrich, un fasciste israélien en vedette à Paris - orientxxi.info 13 novembre 2024**

Pour récolter des fonds et affirmer son soutien à la politique génocidaire de Benyamin Nétanyahou, l'organisation Israël Is Forever organise un dîner chic et cher, avec pour invité vedette le ministre israélien Bezalel Smotrich, un suprémaciste juif. Devant le tollé suscité par cette présence, ce dernier aurait renoncé à venir mais se contenterait d'une intervention par visioconférence. Cette figure de proue de l'extrême droite coloniale est en phase totale avec la présidente franco-israélienne de cette association. Décryptage de son programme.

L'association Israel is forever (Israël pour l'éternité) organise, ce 13 novembre, à Paris, un gala très chic de mobilisation des « *forces sionistes francophones au service de la puissance et de l'histoire d'Israël* ». Sa présidente Nili Kupfer-Naouri est la fille de Jacques Kupfer, dont la mémoire a été célébrée par tous les organismes sionistes français après son décès, en janvier 2021. Il se trouve que je l'ai connu dans les années 1960 : il dirigeait le mouvement de jeunesse sioniste Bétar en France. J'avais, de mon côté, été élevé dans un mouvement sioniste socialiste.

Kupfer, redoutable polémiste, développait une haine viscérale à l'égard des Arabes. Il s'affichait sans complexes à l'extrême droite et il était resté un farouche partisan de l'Algérie française. J'ai souvenir, en particulier, d'une discussion où je lui demandais comment il pouvait fréquenter les cercles d'Occident, un mouvement à l'époque clairement antisémite. Il m'avait répondu qu'il était conscient que ce dernier recélait beaucoup d'antisémites, mais que la priorité « *conjoncturelle* » était de mener le combat « *contre les Arabes et les communistes* ». Il a ensuite fait carrière dans les organismes du sionisme, en France et en Israël, où il avait émigré.

Sa fille semble sa digne successeuse. Le 26 octobre 2023, l'organisatrice du Gala à Paris déclarait sur Instagram :

« *Il n'y a pas de population civile innocente à Gaza. Tant que la guerre continuera, il sera immoral et impensable de laisser passer des camions soi-disant humanitaires à Gaza.* »

Comment s'étonner qu'elle invite Bezalel Smotrich à s'exprimer devant ses ouailles parisiennes ? En alliance avec le parti Puissance juive de l'ex-« *kahaniste* »

Itamar Ben Gvir, l'invité dirige le Parti sioniste religieux. Ensemble, les deux regroupent la fraction la plus messianique et colonialiste du spectre politique israélien.

À 43 ans, Smotrich est ministre des finances du gouvernement Nétanyahou.

Lorsqu'une adolescente palestinienne, Ahed Tamimi, est condamnée à huit mois de prison pour avoir osé gifler un sous-officier israélien, Smotrich exprime sa déception : « *elle aurait dû prendre une balle, au moins dans la rotule* ». (Dans la tête ! – J-C)

Juriste de formation, il vit près de Kedoumim, une colonie en Cisjordanie occupée, sur une terre volée qui, initialement, n'était pas incluse dans le « *plan* » israélien officiel d'installation des colons.

Dès ses premiers pas, Smotrich s'engage à l'extrême droite coloniale. Premier geste : il fonde une association juridique visant à pénaliser les Palestiniens qui tentent de bâtir ou d'agrandir un logis sans permis de construire (puisque les Israéliens n'en fournissent qu'au compte-goutte) — un phénomène qui concerne autant les Palestiniens occupés que ceux détenteurs de la citoyenneté israélienne. En 2005, il est arrêté en possession de 700 litres de gazoline et suspecté de préparer un attentat. L'affaire n'aura pas de suite.

Bientôt, il entre en politique. Élu en 2015, il est très actif au sein de Tkouma (Renaissance), un petit parti créé par Hanan Porat, une célébrité du combat pour le « *Grand Israël* », lui aussi ex-élève de la yeshiva Merkaz HaRav. Smotrich consacre la quasi-totalité de ses activités de député à promouvoir la colonisation en Cisjordanie et la « *judaisation* » de Jérusalem. Depuis, il a été plusieurs fois ministre. Désormais à la tête des finances et de la « *gestion civile* » de la Cisjordanie, il dispose des deux principaux leviers permettant l'accélération de la colonisation. C'est le thème le plus important de son « *Plan décisif* », programme qu'en toute modestie il a présenté en 2017 comme « *le seul espoir* » pour l'avenir de l'État juif.

Le « *Plan* » génocidaire en trois points

Le texte, d'une quarantaine de pages, est fondé sur une prémisse fondamentale : « *les Palestiniens n'existent pas* », un « *peuple palestinien* » non plus. Il ne s'agirait que d'usurpations d'identité, de

fabrication visant à faire croire qu'il y a en Palestine deux peuples, alors qu'en réalité il n'y en a qu'un, le peuple juif, le reste étant constitué d'individus dénués de conscience nationale. Dès lors, explique-t-il, tous les gouvernants, de David Ben Gourion à Nétanyahou, ont cherché à trouver une solution à la difficile coexistence entre les deux. Erreur magistrale puisqu'il n'existe qu'un seul peuple sur une terre que Dieu lui a irrévocablement donnée, et une masse d'êtres, des Arabes, qui ne disposent chacun que d'une identité individuelle et n'ont, de ce fait, aucun droit légitime en tant que collectivité. Le prétendu « peuple palestinien » ne serait mis en avant que dans le seul but de dénier à Israël le droit d'exister.

Tout découle de cette conviction. « *La paix n'arrivera jamais tant que nous nous fonderons sur l'idée que cette terre est destinée à accueillir deux collectivités disposant d'aspirations nationales* ».

Dès lors, « *il faut cesser de gérer le conflit [israélo-palestinien] à des degrés variables d'intensité, ce que tous nos dirigeants ont fait jusqu'ici ; ce qu'il faut, c'est l'emporter.* » Du Jourdain à la mer Méditerranée, il n'y a de « *place que pour une seule autodétermination* », celle des Juifs.

Pour y parvenir, Smotrich propose un « *plan* » en trois phases :

1) « *Établir de nouvelles villes et colonies au plus profond du territoire [palestinien] et y amener des centaines de milliers de colons supplémentaires (...) pour faire clairement comprendre [aux Palestiniens] que la réalité en Judée-Samarie [terme biblique de la Cisjordanie] est irréversible* » ;

2) Les Palestiniens seront confrontés à deux options : « *Abandonner leurs aspirations nationales et se soumettre en tant qu'individus* » ou partir. Où ? Dans un autre pays — arabe ou ailleurs. Smotrich n'en a cure ;

3) Quant à ceux qui entendent rester sans capituler, ils seront tous collectivement considérés comme des « *terroristes* » et subiront la main de fer de l'armée israélienne jusqu'au dernier.

Ce plan, reconnaît Smotrich, n'est pas dénué d'obstacles moraux, mais il est « *le plus juste et le plus moral à tous points de vue — historique, sioniste et juif* », et aussi « *la seule option qui conduise à une paix tranquille.* »

Le reste oscille entre vision messianique et plaidoyer pro domo pour justifier toutes les exactions commises envers les Palestiniens. Ainsi, explique-t-il, la situation qui leur est imposée sous occupation peut apparaître injuste à des gens peu au fait de la réalité israélienne, mais il faut tenir compte des spécificités locales.

L'adaptation à une réalité inédite justifie des solutions et des arrangements inédits, peut-être difficiles à défendre dans d'autres situations, mais certainement justifiés dans le contexte de l'État d'Israël.

Bref, l'occupation israélienne a le goût et l'odeur de l'apartheid, mais ce n'est pas un apartheid, selon le ministre. Tout juste reconnaît-il que la mise en œuvre du plan posera des problèmes, mais : la conviction dans la justice de notre cause est vitale, et ceux qui en sont dépourvus auront du mal à défendre l'exigence que les Arabes de Judée et Samarie abandonnent leurs ambitions nationales au profit des nôtres.

Quelle est la phrase la plus entendue depuis les débuts du sionisme ? : « *Il n'y a pas d'autre choix* ».

« *Éradiquer définitivement Amalek* »

Le document expose aussi la philosophie de Bezael Smotrich sur diverses questions. La lutte contre le terrorisme y occupe une place de choix. Il ne doute pas que, si l'on y met les moyens, sans crainte et sans remords, « *à un moment donné, la frustration franchira le seuil du désespoir et conduira [les terroristes] à admettre que leur cause n'a aucune chance d'aboutir* ». Une fois la capitulation de l'ennemi acquise, les « *non-Palestiniens* » se verront offrir six « *régions municipales* » autour de leurs principales villes. Pourquoi pas une seule entité ? Impossible : « *Les Arabes d'Hébron ne sont pas comme ceux de Ramallah, qui ne sont pas les mêmes que ceux de Naplouse, qui sont différents des Arabes de Jéricho.* » On en rirait si ce n'était là qu'une pensée coloniale rance. Mais bientôt l'explication arrive : « *une division en gouvernements régionaux démantèlera toute collectivité nationale palestinienne et toute ambition d'accéder à une indépendance.* »

En fait, le « *Plan décisif* », rédigé il y a sept ans par le représentant d'un mouvement extrémiste alors minoritaire, reflétait déjà un mode de pensée très présent dans des strates beaucoup plus larges de la population. Après le massacre du 7 octobre 2023 (Quel massacre ? - J-C), les idées professées par Smotrich ont bénéficié d'un écho populaire sans précédent. Les discours proférés par des ministres et des élus, des chroniqueurs sur les grands médias ou sur les réseaux sociaux, dépassent aujourd'hui tout ce qu'on a pu entendre auparavant en Israël sur la nécessité d'« *éradiquer définitivement Amalek* », cette effigie du mal que la Bible présente comme l'ennemi le plus menaçant des Hébreux et qui serait désormais incarnée par les Palestiniens.

Dans cette atmosphère, Smotrich s'en est donné à cœur joie. Six semaines après le 7 octobre, il proclame qu'il « *y a 2 millions de nazis* » en Cisjordanie, « *qui nous haïssent exactement comme le font les nazis du Hamas-OEI à Gaza* ».

En août, il avait manifesté un regret sur CNN : « *Dans l'actuelle réalité mondiale, personne au monde ne nous laisserait affamer et assoiffer 2 millions de personnes [à Gaza], même si ce serait juste et moral tant qu'ils ne nous ont pas rendu nos otages* ».

Étonnamment, Smotrich n'a pas été inquiété par la Cour pénale internationale, qui enquête sur les cas de Benjamin Nétanyahou et son précédent ministre de la Défense, Yoav Gallant, pour, entre autres thématiques, « *usage de la famine comme arme de guerre* ».

Pour compléter le tableau, ajoutons qu'au-delà du suprémacisme juif, l'homme affiche sans fard une hostilité radicale à l'émancipation des femmes et un rejet obsessionnel des « *déviantsexuels* » ; de plus, il prône l'instauration d'un régime autoritaire. Matamore, Smotrich disait, dans un enregistrement révélé en janvier 2023 : « *Je suis peut-être d'extrême droite, homophobe, raciste, fasciste, mais je tiens parole* ».

Tel est l'homme qu'Israël pour l'éternité voulait accueillir demain à Paris, avec tous les honneurs.

J-C – Finalement, Smotrich le nazi a préféré s'abstenir.

## **Le sionisme est une forme de racisme et de discrimination raciale.**

Lu - La résolution 3379 de l'Assemblée générale des Nations unies adoptée le 10 septembre 1975 par un vote de 72 pays contre 35 et 32 abstentions, titrée «*Élimination de toutes les formes de discrimination raciale*» mérite d'être rappelée à notre mémoire :

«L'Assemblée générale,

Rappelant sa résolution 1904 (XVIII) du 20 novembre 1963, dans laquelle elle a proclamé la Déclaration des Nations unies sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale et, notamment, a affirmé que *«toute doctrine fondée sur la différenciation entre les races ou sur la supériorité raciale est scientifiquement fausse, moralement condamnable, socialement injuste et dangereuse»* et s'est déclarée alarmée devant les «manifestations de discrimination raciale qui se constatent encore dans le monde, dont quelques-unes sont imposées par certains gouvernements au moyen de mesures législatives, administratives ou autres»,

Rappelant également que, dans sa résolution 3151 G (XXVIII) du 14 décembre 1973, l'Assemblée générale a condamné en particulier l'alliance impie entre le racisme sud-africain et le sionisme.

Prenant note de la Déclaration de Mexico de 1975 sur l'égalité des femmes et leur contribution au développement et à la paix, proclamée par la Conférence mondiale de l'Année internationale de la femme, tenue à Mexico du 19 juin au 2 juillet 1975, qui a promulgué le principe selon lequel «la coopération et la paix internationales exigent la libération et l'indépendance nationales, l'élimination du colonialisme et du néocolonialisme, de l'occupation étrangère, du sionisme, de l'apartheid et de la discrimination raciale sous toutes ses formes, ainsi que la reconnaissance de la dignité des peuples et de leur droit à l'autodétermination»,

Prenant note également de la résolution 77 (XII), adoptée par la Conférence des chefs d'État et de gouvernement de l'Organisation de l'unité africaine, à sa douzième session ordinaire, tenue à Kampala, du 28 juillet au 1er août 1975, qui a estimé *«que le régime raciste en Palestine occupée et les régimes racistes au Zimbabwe et en Afrique du Sud ont une origine impérialiste commune, constituent un tout et ont la même structure raciste, et sont organiquement liés dans leur politique tendant à la répression de la dignité et l'intégrité de l'être d'humain»*,

Prenant note également de la Déclaration politique et de la Stratégie pour renforcer la paix et la sécurité internationales et renforcer la solidarité et l'assistance mutuelle des pays non alignés, adoptée à la Conférence des ministres des affaires étrangères des pays non-alignés tenue à Lima, du 25 au 30 août 1975, qui a très sévèrement condamné le sionisme comme une menace à la paix et à la sécurité mondiales et a demandé à tous les pays de s'opposer à cette idéologie raciste et impérialiste,

Considère que le sionisme est une forme de racisme et de discrimination raciale».

Il est nécessaire de préciser que cette résolution sera abrogée 16 ans plus tard, le 16 décembre 1991, à l'initiative des États-Unis et plus précisément d'un grand humaniste : Georges W. BUSH.

## **Les sionistes barbares à Amsterdam en images.**

<https://consortiumnews.com/fr/2024/11/12/patrick-lawrence-zionists-in-amsterdam/?eType=EmailBlastContent&eId=8ad8a99a-20a7-4a23-a954-6b548e997ab8>

## **Racist Israeli Football Thugs RAMPAGE In Amsterdam - And media lies**

<https://www.youtube.com/watch?v=clHlvGOPrWY>

## **Video from Outside of the Area of the Recent Incidents in Amsterdam:**

*"We will rape your girls, we will drink your blood"*

<https://twitter.com/i/status/1855878064414085496>

## **Amsterdam police chief: Israelis provoked Palestine supporters**

Amsterdam's police chief acknowledged that it was the Israelis who rioted, incited the supporters of Palestine, and angered them with offensive

[https://x.com/saifalikhan067/status/1855878723838546060?ref\\_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1855878723838546060%7Ctwgr%5E51a6ed509c7128ebd5bf8d0bb0fbd8fbcbb91d76%7Ctwcon%5Es1\\_&ref\\_url=https%3A%2F%2Fconsortiumnews.com%2Ffr%2F2024%2F11%2F12%2FPatrick-Lawrence2C-sionistes-C3A0-Amsterdam%2F&mx=2](https://x.com/saifalikhan067/status/1855878723838546060?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1855878723838546060%7Ctwgr%5E51a6ed509c7128ebd5bf8d0bb0fbd8fbcbb91d76%7Ctwcon%5Es1_&ref_url=https%3A%2F%2Fconsortiumnews.com%2Ffr%2F2024%2F11%2F12%2FPatrick-Lawrence2C-sionistes-C3A0-Amsterdam%2F&mx=2)

Breaking: @SkyNews just deleted this video by their Amsterdam correspondent @AlicePorterTV posted to Twitter, without public explanation. I saved a copy.

**The video explains the truth about the Israeli football hooligans who went on a racist rampage in the city this week. Watch:**

[https://x.com/AsaWinstanley/status/1855243480928260514?ref\\_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1855243480928260514%7Ctwgr%5E51a6ed509c7128ebd5bf8d0bb0fbd8fbcbb91d76%7Ctwcon%5Es1\\_&ref\\_url=https%3A%2F%2Fconsortiumnews.com%2Ffr%2F2024%2F11%2F12%2FPatrick-Lawrence2C-sionistes-C3A0-Amsterdam%2F](https://x.com/AsaWinstanley/status/1855243480928260514?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1855243480928260514%7Ctwgr%5E51a6ed509c7128ebd5bf8d0bb0fbd8fbcbb91d76%7Ctwcon%5Es1_&ref_url=https%3A%2F%2Fconsortiumnews.com%2Ffr%2F2024%2F11%2F12%2FPatrick-Lawrence2C-sionistes-C3A0-Amsterdam%2F)

## **Sur la situation politique et sociale en France.**

### **Poker menteur. Barnier en vulgaire croupier de casino.**

**Présidentielle 2027 : Michel Barnier plaide pour un candidat commun de la droite et du centre - LePoint.fr/AFP 14 novembre 2024**

**Michel Barnier dément avoir appelé à la désignation d'un candidat unique de la droite et du centre en 2027 - BFMTV 14 novembre 2024**

« *Si nous n'avons pas un seul candidat issu de nos groupes, on se retrouvera avec l'extrême droite et l'extrême gauche au second tour* », a prévenu le Premier ministre devant ces élus de la commission des Affaires économiques, a indiqué la même source.

Interrogé sur le sujet lors de son déplacement à Bruxelles ce même jour, Michel Barnier a démenti ces "*sources inexactes*" et assure ne pas avoir dit ça.

"*Je ne me suis pas permis de souhaiter qu'il y ait un seul candidat même si je pense que l'unité est toujours nécessaire*", conclut Michel Barnier. BFMTV 14 novembre 2024

---

## **L'enfer de la guerre impérialiste et coloniale ou la barbarie capitaliste à l'œuvre.**

**«Le système alimentaire de Gaza s'est effondré», avertit le représentant russe auprès de l'ONU - RT 13 nov. 2024**

La crise alimentaire à Gaza s'aggrave : plus de 2 millions de résidents sont en insécurité alimentaire grave. Vassili Nebenzia, représentant permanent de la Russie auprès de l'ONU, dénonce l'intensification de cette crise, les opérations militaires israéliennes forçant les civils à choisir entre mourir de faim ou sous les bombes.

«*En réalité, les Gazaouis pacifiques qui restent sont laissés avec le choix de mourir soit de faim, soit sous les frappes*», affirment les représentants de la branche humanitaire de l'ONU, y compris les dirigeants de l'OMS et de l'UNRWA.

---

**Liban: le Conseil de sécurité de l'ONU condamne les attaques contre les Casques bleus - BFMTV 14 novembre 2024**

Le Conseil de sécurité de l'ONU a condamné ce mercredi 13 novembre les attaques des dernières semaines contre la mission de maintien de la paix des Nations unies au Liban (Finul), appelant "*toutes les parties*" à respecter la sécurité des Casques bleus.

Dans une déclaration, les membres du Conseil condamnent plusieurs attaques ayant visé des positions de la Finul et blessé plusieurs Casques bleus. Ils ne nomment pas les auteurs de ces "*incidents*", mais citent les dates de plusieurs d'entre eux.

De manière plus générale concernant le conflit au Liban, où la tension ne cesse de monter entre Israël et le Hezbollah, le Conseil a exprimé sa "*profonde inquiétude concernant les victimes et les souffrances des civils, la destruction des infrastructures civiles, les dommages (infligés) aux sites du patrimoine culturel au Liban, les menaces contre les sites de Baalbeck et Tyr classés au patrimoine mondial de l'Unesco, ainsi que pour le nombre croissant de déplacés*". BFMTV 14 novembre 2024

---

**«Où sont tous les juifs ?» Les juifs américains boycottent un événement de soutien à Israël - french.almanartv.com.lb 12 novembre 2024**

Les organisations juives pro-israéliennes aux États-Unis ont été choquées par la baisse importante des juifs qui ont participé au meeting organisé dimanche à Washington pour soutenir Israël.

Ce rassemblement fait partie des activités de trois jours de la conférence annuelle de l'organisation The Jewish Federations of North America (JFNA).

Alors que les organisateurs qui ont baptisé l'évènement «Nous restons ensemble» prévoyaient la participation de 30 à 40 000 personnes dans le stade de baseball National Park, moins de 2000 personnes étaient présentes le premier jour, a rapporté le site The Jewish News.

Un chiffre nettement très en deçà des 290 000 qui ont participé à cet événement en 2023.

«Où sont tous les juifs», s'est demandée l'actrice Tiffany Haddish qui faisait partie des animateurs de la rencontre, en constatant que la majeure partie des 41 000 sièges étaient vides.

Pourtant, la JFNA s'était abstenu d'inviter le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu, pour la première fois selon le Haaretz, lui préférant le président Isaak Hertzog.

La JFNA compte quelque 400 organisations et fondations juives qui distribuent plus de deux milliards de dollars par an dans le cadre d'un programme de dons et de pour édifier des sociétés juives prospères aux États-Unis, en Israël et dans le monde.

Plusieurs organisations juives américaines ont boycotté cette rencontre destinée à être une démonstration d'unité autour de l'entité sioniste, dont l'organisation Amino, Américains pour la paix maintenant, Habonim Dror, JStreet, le Fonds nouveau d'Israël, l'Agenda juive à New York et Partenaires pour un Israël progressiste.

«Le fait de soutenir Israël devrait comprendre le soutien au plusieurs centaines de milliers d'Israéliens qui ont protesté dans les rues ces derniers mois pour demander à leur gouvernement de mettre fin à la guerre, d'accorder la priorité à la libération des captifs et de privilégier la démocratie aux dépens de l'agenda messianique des colons», ont précisé ces organisations dans un communiqué.

Aucune allusion toutefois aux massacres commis dans la bande de Gaza et au Liban par Netanyahu «*au nom de tous les juifs*» voire de la «*civilisation judéo-chrétienne*», selon ses termes.

Sachant que d'innombrables mouvements estudiantins juifs américains se sont fait remarquer dans les universités en affichant leur rejet catégorique de la politique d'extermination du gouvernement israélien contre les Palestiniens.

Un évènement qui a eu lieu lundi soir dans la capitale britannique illustre plus ouvertement cette démarcation chez les communautés juives. Des étudiants juifs ont organisé dans la capitale britannique une manifestation de soutien aux positions de la rapporteuse des Nations unies pour les droits de l'homme Francesca Albanese, connue pour ses condamnations du génocide israélien perpétré dans la bande de Gaza. Invitée par la faculté des Études orientales et africaines de l'Université de Londres, les étudiants se sont rassemblés devant son bâtiment, arborant des banderoles avec les slogans Free Palestine, Arrêtez le génocide et Pas de paix sans justice.

Avant cette manifestation, des manifestants pro-israéliens de la Campagne contre l'antisémitisme s'étaient rassemblés au même endroit avec des banderoles où était inscrit «*Interdisez Francesca*» et «*Non à l'UNRWA*».

---

## Etats-Unis.

### Donald Trump choisit Matt Gaetz comme ministre de la Justice, un choix très controversé - Le HuffPost 14 novembre 2024

Matt Gaetz est un MAGA (« *Make America Great Again* », slogan de Donald Trump) pur jus. Élu depuis 2016 au Congrès, opposé au droit à l'avortement, climatosceptique, pro-armes, complotiste adepte de la théorie du grand remplacement, cet avocat épouse pratiquement toutes les positions de la droite américaine la plus extrême.

L'élue de Floride habitué de FoxNews et aux faux airs de Jack Nicholson a servi à la Commission judiciaire de la Chambre des représentants où il a critiqué l'enquête sur les liens entre la Russie et son mentor en 2016. Il est aussi l'un de ceux qui ont le plus dénoncé l'élection soi-disant volée de 2020. Mais c'est sa bataille contre Kevin McCarthy qui l'a mis au centre du jeu politique.

En tant que membre influent du mouvement ultraconservateur Freedom Caucus, Matt Gaetz s'est opposé à l'élection du républicain au poste de « *Speaker* » (équivalent du président) de la Chambre des représentants en 2023, le jugeant trop modéré. Kevin McCarthy a finalement été élu au bout de 15 tours de scrutin, mais a fait face à une nouvelle fronde menée par Matt Gaetz quelques mois plus tard qui lui a été fatale. Ce coup de maître a placé le quadragénaire de Floride au centre de la matrice de Donald Trump.

Plus problématique pour un potentiel futur procureur général, Matt Gaetz a été plusieurs fois dans le viseur de la justice. Le DOJ et le FBI ont notamment enquêté sur une relation sexuelle rémunérée qu'il aurait eue avec une jeune fille de 17 ans, une allégation qu'il a récusée en se disant victime de l'establishment.

Il lui est reproché de possibles détournements de fonds publics, des faits ayant déclenché une enquête de la commission d'éthique de la Chambre des représentants. Mais aussi une consommation illégale de stupéfiants, une conduite en état d'ivresse... Il a aussi été très critiqué pour avoir invité un négationniste de la Shoah au discours sur l'État de l'Union de Donald Trump en 2018. L'élue a dit ne pas être au courant des convictions de son invité.

« *Je suis l'homme le plus ciblé par les enquêtes au Congrès des États-Unis* », a même un jour déclaré le bouillonnant représentant, une phrase s'inspirant par ailleurs directement de la rhétorique de Donald Trump.

Pour accéder au poste de procureur général, Matt Gaetz devra toutefois passer par le grill du Sénat, qui va devoir confirmer (ou non) cette nomination. Et ça ne risque pas d'être une partie de plaisir. Le représentant républicain Mike Simpson a avoué auprès de Associated Press qu'il avait « *du mal à croire qu'il puisse réussir à passer le processus de confirmation* ». Plus cru, son collègue Max Miller a lâché : « *Gaetz a plus de chance d'avoir un dîner avec la reine Elizabeth II [décédée en 2022, ndlr] que d'être confirmé par le Sénat.* »

---

## **Ukraine.**

### **Dépénalisation de la pornographie en Ukraine : des millions de dollars de revenus pour l'État - RT 13 nov. 2024**

Le gouvernement ukrainien envisage de dépénaliser la pornographie afin de pouvoir taxer les mannequins ukrainiens travaillant sur des plateformes comme OnlyFans. Un député à la Rada a présenté un projet de loi en ce sens, estimant que les revenus non déclarés du secteur représentent une source importante pour l'État.

«*Plus de 5 000 modèles ukrainiens sur OnlyFans ont gagné 123 millions de dollars en 2020-2022*», écrit Jeleznyak dans une publication sur Telegram le 8 novembre 2024. Cette estimation provient d'une analyse de son équipe, qui met en lumière l'absence de réglementation fiscale dans le secteur. Le député ukrainien considère cette situation comme une «*perte fiscale importante*», précisant que les mannequins ukrainiens auraient vu leurs revenus passer de 8 millions de dollars en 2020 à 80 millions en 2022. Cette évolution reflète l'essor des contenus pour adultes en ligne, notamment dans un contexte de crise économique.